



Samedi 15 décembre 1917



LABICHE Louis Alexandre

Naissance le 30 juillet 1890 à Savigny-sur-Orge (Essonne), fils de LABICHE Louis – 32 ans – épicier, et de BILLARAND Julia – 26 ans.

Ses parents s'installent à Pontault-Combault entre 1895 et 1901.

Lors du recensement de 1911, ils habitent route de Brie à Champs (actuelle rue Lucien Brunet), ils sont épiciers, Louis Alexandre y est également employé.



Conseil de révision : classe 1910 – bureau de Melun – matricule n°146. Déclaré « apte pour le service armé », il rejoint en octobre 1910 le 153^{ème} Régiment d'infanterie. Nommé caporal en septembre 1912, il rentre ensuite dans ses foyers le 8 novembre 1913.

SIGNALEMENT.	
Cheveux : <i>châtain moyen</i>	Renseignements physiologiques complémentaires :
Yeux : <i>jaune orange</i>	
Inclinaison : <i>supérieure</i>	
Front... Hauteur : <i>moyenne</i>	
Largueur : <i>normale</i>	
Dos : <i>redressé</i>	Taille : 1 mètre <i>18</i> centimètres.
Base : <i>triangulaire</i>	Taille rectifiée : 1 m. <i>18</i> cent.
Nez... Hauteur : <i>moyenne</i>	Marques particulières :
Saillie : <i>moyenne</i>	
Largueur : <i>moyenne</i>	
Visage : <i>ovale</i>	



Il rejoint le 3 août 1914 le 31^{ème} régiment d'infanterie stationné à Melun.

Il est nommé sergent le 30 septembre 1914.

Le 1^{er} mars 1915, il est blessé à Vauquois (Meuse), évacué à l'arrière des lignes de front, il est soigné pour sa blessure à la tête (éclat d'obus) et à la main (balle de fusil).

Il passe ensuite avec ses camarades du 276^{ème} Régiment d'infanterie au 6^{ème} Régiment d'infanterie en septembre 1917 (2^{ème} compagnie de mitrailleuses).

Lors d'une permission, il se marie le 11 octobre 1917 à Remauville (Seine-et-Marne) avec Denise Marcelle FROT.

Reparti au front, il est « tué à l'ennemi » le samedi 15 décembre 1917, par balle, au Boyau Poirier sur la commune de Sornéville (Meurthe-et-Moselle).

Il est inhumé au cimetière de Sornéville puis plus tard, au cimetière de Remauville (Seine et Marne).

Citation à l'ordre de la Brigade – Croix de guerre avec étoile de bronze

Il avait 27 ans